



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

México D.F., 10 de octubre de

2015

ENTREVISTA A MLV, PRESIDENTE DEL PRI-DF, EN LA MAGDALENA CONTRERAS

¿Cómo empiezan las delegaciones priistas en esta nueva etapa de la conformación política de la CD de México?

MLV: Arrancan bien con planeación, con proyectos claros a desarrollar durante los próximos tres años, haciendo una evaluación de las dificultades que se han encontrado en el arribo, la falta de insumos, equipo y material para el desarrollo de las actividades que ya va a procesarse después de la entrega-recepción de las delegaciones, pero que como señaló Fernando Mercado eso no es un pretexto para no darle resultados a los habitantes de las tres delegaciones en las que gobierna el PRI.

1

En ese sentido hemos empezado a tambor batiente y muy preocupados por las prioridades en esta época de lluvias que concluye donde la Protección Civil es muy relevante: cañadas y montañas son importantes en Cuajimalpa, Magdalena Contreras y en Milpa Alta. Estamos pendientes de los ciclos de la seguridad pública local, de atención a problemas como los que hemos vivido en la Magdalena Contreras con las rutas del transporte público que ya se han venido atendiendo aquí en la delegación con estrategia y planeación como lo presentó Fernando Mercado en sus ocho ejes de gobierno.

¿No prevén alguna exclusión presupuestal a las delegaciones del PRI frente al escenario de autoridad, que se beneficie más a las delegaciones perredistas o a las de Morena?

MLV: Nosotros hemos platicado con los delegados y el grupo parlamentario del PRI en la ALDF, la necesidad de retomar los trabajos que se hicieron para construir una fórmula que garantice recursos sólidos a las delegaciones derivadas de las participaciones locales y federales. El último ejercicio de este tipo lo hizo el doctor Carlos Urzúa, cuando fue secretario de finanzas, (recordemos que Carlos Urzúa le renunció a López Obrador antes de los escándalos de las obras inconclusas y los pavimentos no pagados y el dinero en bolsas de dólares destinado a campañas) Carlos Urzúa

presentó una fórmula en la cual había una base para entregarle presupuesto a las delegaciones.

Nosotros lo que esperamos es que no disminuya el presupuesto delegacional, que se hagan ejercicio de austeridad en otras áreas del Gobierno de la Ciudad de usos no prioritarios y de todas maneras se revisará el gasto.

¿El PRI estará impulsando reducciones al gasto corriente Mauricio?

MLV: Sin duda, ya Fernando Mercado lo ha señalado: se han disminuido algunas áreas, tenemos que reducir el gasto corriente, fomentar el gasto de inversión en las delegaciones.

Ahora bien, el gasto corriente se deberá reducir sin afectar a la clase trabajadora que son la fortaleza de todas las delegaciones, hay que darle seguimiento a los compromisos que hizo Miguel Ángel Mancera de basificar a los eventuales porque nos hemos encontrado en los recorridos a muchos de ellos que dicen que en la última etapa de las delegaciones perredistas intentaron basificar a muchos trabajadores que no tenían ni la antigüedad ni los servicios prestados necesarios.

Parece que se quería heredar la delegación a los funcionarios de confianza de las administraciones perredistas anteriores.

¿A nivel federal esta reducción del gasto corriente fue alrededor del 4.5%, en el DF cuanto debería ser?

MLV: Tendrá que cuadrarse los números con la Secretaría de Finanzas, estamos esperando los criterios generales y el proyecto de presupuesto que presente Miguel Ángel Mancera a través de las áreas económicas respectivas y a partir de ello ver si vamos realmente a un presupuesto base cero y a contar con mecanismos que nos permitan un uso racional y más eficiente. Esperaremos la propuesta de Mancera al respecto para hacer un pronunciamiento del presupuesto en la Ciudad.

-----000-----